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本日の例会

第1823回2021年(令和3年)8月24B(火）

桜花学園高等学校|AC活動報告

河合幹事報告

1． 7月に行われました分区運営会議において、正式に

池森由幸君が2022-23年度ガバナー補佐に任命され

ましたので、あらためてご報告いたします

2．本日の配布案内：①ガバナー公式訪問3RC合同例会
のご案内

3．本日例会終了後、総会を行います。

4． 8月ロータリーレート1ﾄﾙ=110円

5．次週例会終了後､理事役員会を開催いたしますので、

理事役員の皆さまはご予定下さい。

6．8月6日付でメールおよびFAXにてWFF開催延期の

ご連絡をさせていただきました。また会期決定の際に

は改めてご案内いたします｡よろしくお願いいたしま

す。

7． 8月6日にご案内いたしました「オニバス鑑賞会」

については、コロナ感染拡大状況を者盧し8月27日

の会は一旦取りやめになりました。

~･…………………………………………“先回の例会~……………………………………………

第1822回2021年(令和3年)8月17B(火）雨

反雲臺の日

◆我らの生業

●四つのテスト

●出席報告

正会員 31（28）名出席26名

出席率 92．31％

|お誕生日おめでとうございます

☆9月会員誕生日お祝い

谷口優君（9/5） 大口弘和君（9/26）
☆9月ご夫人誕生日お祝い

笹野義舂君（9/16） 足立一郎君（9/21）

山本眞輔君（9/28） 足す会長挨拶
~~

あんじ」です。

華やかな金閣寺や清水寺もいいけれど、たまには禅の心
を感じられる龍安寺の石庭で、日頃の雑念を取り払って

みてはいかがでしょうか？龍安寺の石庭は立って見

るのが正しいスタイルのようです。そして庭を眺める際

に注目したいのが、立ち並ぶ15個の石の意味。

石庭に隠されたメッセージ

龍安寺は、応仁の乱の東軍の総大将であった細川勝元が

1450(宝徳2)年に創建した臨済宗の禅宗寺院です。

その後、応仁の乱で一度焼失してしますが、その後勝元

の子細川政元らによって再度創建されました。有名な枯

山水庭園は簡素な造りで禅文化が盛んだった当時の時

代背景を色濃く残しています。この龍安寺が世界中の
人々の目にさらされることになったのは、イギリスのエ

リザベス女王2世陛下夫妻が1975年に来日した時です。

’ 鋳長参＝マ臓艤瀞繊割蕊漁獺風'蕊L《蕊熟‘雄働-臺参ﾘｰｦｲﾌ鋤 鞭繩瞳厩鑓撫鑑繊臓他毒篭Iり蔑詐。



米国は、2030年の二酸化炭素の削減につき、 1990年

の50%の削減

このような宣言は、どのように理解すべきか、車におけ

る脱炭素化につき意見を述べます。

2．車社会と脱炭素化について

二酸化炭素の削減については、車の出す二酸化炭素をど

う減らすのかが、問室とされてきました。その中心は、

ガソリンを使わない車両が推奨されています｡墓本的に

は電気自動車をEU、米国、中国は推奨し、プリウスの
ような、ハイブリットは認めない方針です。

EUでは2035年からハイブリットの販売は認めないよ

うです。なお、日本はハイブリットを認めるとのことで

す。

現在の社会は、循環型の社会であります。この循環型

の社会では、できるだけ無駄なものは作らず、再利用を

行うことを蟇本とする社会です。このような循環型の社

会では、車だけを切り離して考えず、それが製造される

過程、原材料の製造・調達も視野に入れて、脱炭素社会

を考えるべきであるとされています｡材料たる鉄の製造

における二酸化炭素の削減、車製造過程における二酸化

炭素の削減､更に戻って工場を動かす電力の製造におけ

る二酸化炭素の削減も含めて、車に包括された二酸化炭

素削減を考えることになります。これは車に限られるも

のではなく、あらゆる製品に当てはまることです。

3．政府の対応

政府及び工業会は、二酸化炭素の削減に取り組んでいま

す。発電については、火力発電からの撤退、自然エネル

ギーの利用(風力、太暘光など)、原発の利用、などで二

酸化炭素を削減しようとしています。製鉄業についても、

コークスをエネルギーとする溶解炉から電気炉への変

更、自動車などの製造工程に使用する機械の電化の促進

などが実行されつつあります。

旅客機は、ジェットエンジンという石油を使用してい

ます、このエンジンに変るものはまだ実用化されていま

せん。有望なのは水素を燃料とする水素エンジンの開発

です。

車の動力についても、モーターと電池、だけではなく

内燃機関としての水素エンジン、モーター÷燃料電池を

用いた車、ダイナモを回す小さな規模の水素エンジン＋

電池÷モーターを用いた車などが、検討されています。

このような車は電力あるいは水素を利用しますので、電

気の製造、水素の製造には、電力に依存するという図式

となります｡電力製造からの二酸化炭素の削減は非常に

大きな問題となります。これが循環化社会の縮図です。

4．脱炭素化の意義

二酸化炭素の増加の間題点について復習しますと、

二酸化炭素の増加は、温暖化につながり、それは氷河．

氷山等の崩壊による海面の上昇を伴い、異常気象の発生

を招きます｡巨大台風の増加､極地豪雨の増大など､我々

が現実に体験しております。温暖期の地球は、氷河がな

くなり、南極大陸の氷(その氷は2千メートルにも達し

ています)が解けて、海へ流れ出せば、明らかに海面は

上昇します。纒文時代の海は、今よりの数キロメートル

奥地迄海岸線があったのです。日本でも海岸線が内陸ま

で入り込むことになり兼ねません。このようなグローバ

ルな観点から脱炭素化社会をとらえる必要がありので

す。

エリザベス2世陛下夫妻は、桂離宮やこの京都龍安寺へ

も訪問され、この石庭を見るなり、その均衡のとれた整

然とした美しさに驚惜され、そのニュースを英国放送協

会(BBC)が大々的に取り上げたことで「日本のRock

Garden」として世界中にその名前が知れ渡りました。

以来籠安寺は世界的に有名な庭園となり1994年には世

界文化遺産に掲定されました．

龍安寺最大の見どころはなんといっても日本を代表す

る枯山水の庭園です｡枯山水とは水を使わず石や砂など

により山水の風景を表現する庭園のことをいいます。

花の池と称せられる鏡容池（きょうようち）を見ながら

進むと、庫裏（＜り）があり、さらに先に進んだ方丈の

南側に、白砂が敷き詰められた「龍安寺の石庭」があり

ます。

龍安寺の石庭には15個の形、大きさの異なる石が置か

れているだけのシンプルな庭になっています。だからこ

そ､逆にその石を用いて何を表現しようとしたかについ

ては実に多くの説が出ています。その数は50以上にも

なります｡実はこの龍安寺には古くから別名が存在して

おり「虎の子渡しの庭」や「七五三の庭」とも呼称され

るようです。

15個の石に隠された謎

この名高い石庭は正式には「方丈庭園」といいます。万

丈の広縁に腰を降ろして眺める石庭は東西の幅が25メ

ートル、奥行きが10メートルの長方形で、その面積は

約75坪。畳にすると150畳程の広さがあります。そこ

に敷き詰められた白砂には、あたかも大海がうねるかの

ような波模様の筋目がつけられ、そこに15個の石が置

かれています。石は東から5個、2個、3個、2個、3個

と置かれていて、その数から「七五三の庭」とか「虎の

子渡しの庭」と呼ばれます。七・五・三はめでたい数と

され、祝儀事によく用いられる数で、男の子が3歳と5

歳、女の子なら3歳と7歳を祝う「七五三」も、その一

例です。

また、このような七五三の庭はここ籠安寺の石庭だけで

なく、付近に位置する「妙心寺」や「大徳寺」の庭園で

も見ることができます。

「虎の子渡し」とは中国の故事で「虎は命を懸けるほど

苦労をしてでも、子供を大事に育てる」の意味がありま

す。母虎が悪戦苦闘しながら川を往復する姿と、子虎の

様子がこの石庭の石の配置で表現されていると云われ、

そんなことから「虎の子渡しの庭」と呼ばれています。

3分間スピーチ~

谷口優君会曼☆

驫 驚
につき、 1990年の55%の削減

英国は、 2030年の二酸化炭素の削減につき、 1990年

の68％の削減



長谷川亨君☆会員
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ジャーナリストの立花隆氏が亡

くなりました。田中角栄を退陣に追

い込み｢知の巨人」と言われた方で、

たくさんの著作論文がありますが、

私が最も感銘を受けたのは「臨死体

験」という本です。

伊藤健文（昌石）

今日から中区役所7Fで門下展を開催しています。

宮尾さん小山さんの奥様の作品も有ります｡是非ご

高覧下さい。

小林英毅

本日は囲碁会です。4F楓の間でお待ちします。

松岡多加倫

お盆休みは志摩で釣り三昧の予定でしたが､台風三

昧で残念なお休みとなりました。気を取り直して来

週またお休みを取って志摩に釣りにいきます。

中村明文

大谷理事長先生、、インターハイバスケットボール

優勝及び三連覇達成誠におめでとうございます。

心より御祝い申し上げます。

大谷 恩

8月10日から15日まで開催された全国高等学

校総合体育大会バスケットボール競技大会で本校

バスケットボール部が優勝しました。応援ありがと

うございました。

鈴木聖三

無事、守山のカフェカフェリ、オープンしました。

ありがとうございました。

渡邊源市

朝の雨にはびっくりしました。

谷口 優 会員誕生日お祝い

大口弘和 会員誕生日お祝い

笹野義舂 ご夫人誕生日お祝い

足立一郎 ご夫人誕牛日お祝い

山本眞輔 ご夫人誕生日お祝い

朝倉寿宜 福井浩道 長谷川亨

林 永芳 池森由幸 河合隆史

柵木充明 宮尾紘司 太田和孝

重見有美 志水ひろみ

残暑お見舞い申し上げます。

23件|合計108,000円’

人は呼吸と心臓が停止してしまうと死に近い状態に

なるのですが､時としてその状態から奇跡的に意識を取

り戻すことがあり、その間に見た、いわゆるお花畑のむ

こうになくなった知人がいたとか、まばゆい光の向こう

に亡くなった両親がいたとか、そんな類の話はよく耳に

しますが､その体験が､ただ単に脳内で作られたもの(脳

内体験説)であるのか､それとも実際に体験したもの(現

実体験説）であるかを、解き明かそうとしたのがこの本

です｡現実体験説が証明されれば死後の世界が存在する

ことになります。

立花隆氏は数年間にわたる世界各国の、臨死体験者や

医師、生命科学者、脳科学者をはじめとする研究者への

取材により、その可能性を一つ一つ解き明かしていきま

す。上下2冊にわたる分厚い本でとても3分で内容をお

伝えできませんので要点だけお話させていただきます。

臨死体験中、魂がその人の体を抜け出してさ迷うとい

う現象が起こりますが、その際に見聞きした証言で、ど

うしても実際に見聞きしないと知り得ないような実例

が多数報告されました。

アメリカで報告された一例を上げますと、突然心臓が

止まり、病院に搬送され、たくさんの器具やチューブを

つけられたまま、意識を失っていたのですが、息を吹き

返した直後に、臨死体験中に自分の体から魂が抜け出し、

自分の病室から遠く離れた、病院の屋_t)斤＜に、古いス

ニーカーが置き去られているのを見た、そしてそのスニ

ーカーのかなり細かな特徴まで話した臨死体験者がい

ました。職員が後ほど確認に行くと、確かに言われた通

りの場所にその特徴どおりのスニーカーが発見された

という証言がありました。

これらの証言は､虚言やまやかしではないと実証され

たのですが､それでも現実体験説を証明するには十分で

はなく、死後の世界のあるなしは未だ不明のままですが、

興味深いことは､臨死体験を経験した殆ど全ての人達が、

死に対して恐れや恐怖を抱かなくなったとうことです。

体験者のほぼ全員が「自分が一度死んだことは間違い

ない事実である」と考えており、自分はたまたまその途

中で引き返してきたけれど、もし引き返さなければ自分
はそのまま死んでいただろうと考えています。人は詩に

対し恐怖を感じるものですが､図らずも死のリハーサル

を行った臨死体験者にとって､死はもはや未知の現象で

も恐怖の対象でもなく、むしろ気持ちの良い快適なもの

であるというのが臨死体験者の感想の最大公約数であ

ったとのことです。

立花隆はみずからの死の中で、その答えを見出したの

でしょうか。立花氏の、未知のものに対し真筆に取り組

むその姿勢に敬意を払うとともに、ご冥福をお祈りいた
します。

ー一一一一一一一q－－←一一一一一一一一一一－一一一一一一一一一一

年次総会

過年度の事業報告および決算報告

今年度の事業方針および予算について

役員会計監査の変更

以上承認されました

●
●
●

１

２

３

次回例会: 2021年(令和3年) 8月31日（火)]-9÷gg名古屋東急ホテル3F錦の間

名古屋名城RAC合同夜間例会弓中止になりました

ニコボ寺辱翼
催



鞍需壹 悪
: :今月のトピックス: ：

･熱海土石流災害義援金一台湾米山学友会－

．2022学年度奨学生の募集を開始

･寄付金速報－2021－22年度のスタート－

．2年ぶりの企業見学会一第2760地区一
・オンラインで奨学生体験発表会一第2530地区一

奉仕しようみんなの
人生を譽かにするために
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https://Www.rotary.org/
□－タリーニュース特集記事より

◆News& FeaturesIRotarvInternational

世界中の□－タリープロジェクト
2021年8月

byBradWebber

メキシコ

80人の青少年を対象に活動するSolesdeAnapra

は､あるひとりの女性が子どもたちを街中での暴力事件

から守るためにシウダーフアレスで行っていた活動から

誕生しました｡2014年以降､エルパソ･ロータリークラブ

(テキサス州力ミノ･レアル)はルルド･コントレラスさんが

小さな自宅で行っていた放課後プログラムに用品を寄贈

していました｡2015年､同クラブはコントレラスさんにも

っと広くて整った活動の場を提供することを決定｡シウダ

ーフアレスで活動する16のロータリークラブとニューメキ

シコの2つのパートナークラブ(同センターを頻繁に訪れ

支援しているロスアラモス･ロータリークラブとシルバー

シテイ･ロータリークラブ)が25,000米ドルを寄付し、

EatonCorporationが後援した5キロマラソンで集ま

った10,000米ドルを資金として､同クラブは2016年

に約560㎡の倉庫を購入し､改装に取りかかります｡パ

ンデミックにより放課後プログラムが一時中止となる中
も改装工事は続けられ､4月には完成にこぎつけました。

《今月のピックアップ記事》

熱海土石流災害義援金一台湾米山学友会一

7月に発生した熱海市土石流災害への義援金として､台湾米山

学友会が385,000台湾ドル(日本円で150万3,906円)を

寄付してくださいました。

この義援金は､日本政府が台湾へ提供したワクチンへの感謝の

気持ちを込めて､熱海の被災者に役立てて欲しいと学友たちが

出し合ったもの｡7月29日に台湾からいったん当会へ送金さ

れ､8月2日付で当会から国際ロータリー第2620地区の災害

支援本部の口座へ振り込みました。

また､これとは別に､複数の米山学友が会員として所属する台中

文心RCからも､日本の相模原中RCを通じて同災害への義援金

を送金したとのこと｡台湾米山学友から届く温かな支援に心から
感謝を申し上げます。

2020学年度奨学生の募集を開始 米国

10月に､オークレアモーニング･ロータリークラブ(ウィス

コンシン州)に所属する12名の会員が家族とともに

InvisibleSpray(見えないスプレー)という製品を用い

て､街中の歩道に雨の日にしか見えない､消せるストリー

トアートを描きました｡製造元のRainworksがこの疎水

性で無毒性の液体スプレーを提供｡このスプレーを使え

ば､雨の日に出現するデザインを描くことができます｡1

本約130ドル､473ミリリットル入りで､10㎡にアート

が描けます｡｢パンデミックという大変な状況の中､地域

の人びとを笑顔にできないか｣､そして他団体にもインス

ピレーションを与えられないかと考えた､と同クラブ共同

会長のサラ･スタックハウスさんは言います｡消防署の前

の歩道には消防士の帽子の下に感謝の言葉を添えた絵

が描かれ､劇場の入り口には｢雨に唄えば｣の音符が描か
れました。

来年4月採用の新規奨学生募集が始まりました｡各地区の

米山記念奨学委員会が選定し､当会選考･学務委員会と常務理

事会の承認を経た指定校は､全国で563校(前年度576
校)｡指定校からの被推薦者数は1，804人(同1，894人）

で､この中から新規奨学生約600人が選ばれます｡今回､初

指定校は19校｡また､5地区が例会に通える範囲の地区外

の大学を指定｡大学・大学院以外を対象とする地区奨励奨学金

は､12地区(同13地区)32校(同32校)となりました。
各地区委員会では毎年､大学説明会や担当者との懇談を行い、

事業の目的に適う多様な人材を採用しようと努力しています。

当会からは8月6日に､全指定校に宛ててメールで通知し

ました｡指定校からの応募締切は例年通り､10月15日となり
ます

寄付金速報2021－22年度のスタート

2021-22年度の最初の月となる7月の寄付金は約2億

1,000万円でした｡前年度と比べて約7.02%減(普通寄付金：

4．09％減､特別寄付金： 13．9％減)､約1,600万円の減額

となりました。過去には2億円に満たなかった年度もあった
中､このコロナ禍にも関わらず､ロータリアンの皆さまから多額

のご寄付をいただきまして誠にありがとうございました｡米山
記念奨学事業は､日本のロータリーが世界に誇る｢□一夕リー

日本国内全地区合同プロジェクト｣です。今年度も引き続きご支
援を賜りますよう､よろしくお願いいたします。

フランス

近年､二一スリヴイエラ･コートダジュール･ロータリークラ

ブはフランス国内外で多数のプロジェクトに取りくんでい
ます｡姉妹クラブのノリッジ･ロータリークラブ(英国)と協

力してガーナのホで雨水回収システムを設置｡癌研究の

ために募金も行っています｡また､ニースの小児科医院の

ために6,000ドル相当を超えるガーデンプランターを購

入したチャリティ団体に寄付もしています｡癌研究のため

に募金活動も行っています｡地元の食料品店では､同クラ

ブは1ユーロ寄付すると使えるショッピングカート券を提

供しています。

続きはロータリーサイトからご覧ください

https:"wwwrotary.org/

その他の記事は､ぜひPDF版をご覧ください。

http://www.rotary-yoneyama.or.jp/content

/up[oads/summary/highlight257pdf・pdf


